
◆開　会
◆ロータリーソング「我等の生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」

シェカール・メータ
２０２１‐２２年度国際ロータリー会長

週　報

the Rotary Club of

Takasago, Japan
№２９

クラブ会長方針
　　“つながりを大切に”
　① 明るく楽しいクラブに
　② ロータリーの仲間を増やそう
　③ 例会から親睦から学びを

例　　　会　　　記　　　録　（2022．5．27（金））　　通算3，308回

◆プログラム予定

６月３日（金） ６月１０日（金） ６月１１日（土） ６月２４日（金）

クラブフォーラム
事業報告

会長・幹事挨拶
年度末報告他

移動例会（１７日分）
引継家族例会

休　　会
定款第７条第１節（d）による



◆ロータリー財団より認証状
・ポールハリスフェロー認証状と襟ピン贈呈
　　後藤　宗久会員
　　谷川こずえ会員

・マルチプルポールハリスフェローの襟ピン贈呈
　　新井　哲三会員

◆出席報告
本　日　５月２７日　　会員数３５名　　出席者　　２３名　　出席率６７.８６%
前々回　５月１３日　　会員数３５名　　修正出席者　０名　　出席率８７.５０％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
堀　　直樹会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ５月２３日（５月２７日）
奥田　正浩会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ５月２３日（５月２７日）

◆幹事報告
◎２６８０地区
・「２０２０～２０２１年度地区会計決算報告」並びに
　「２０２１～２０２２年度地区大会決議案」の電子投票 
　の結果両案とも承認されています。
〈例会変更のお知らせ〉
○姫路南ＲＣ　
　６月２７日　「最終ほろにが会」
　　１７時３０分～　例会
　　１８時～　　　　最終ほろにが会
　　　　　　　　於　ホテル日航姫路

高木 史郎 幹事



◆会長の時間
　先週の例会時に、松尾ガバナー補佐から「目標の会員
増はできましたか？」と聞かれました。確か目標は 4名
と言っていたような記憶がありますが、増員どころか、
減員となっており焦りました。ちなみに昨年７月１日時
点では、会員数：３６名となっていたのが、６月末予測
では３３名と３名減となりそうでして、深刻な状況に近
づいており悩ましくです。
　ＲＣだけの問題ではなく、日本の人口も毎年どんどん
減少しており、しかも若年層が減少していることに危機感があります。我々企業において
も、若手の社員採用が厳しく、悪戦苦闘状況であり、どこの業界も人手不足の課題がてん
こ盛りなんだろうなぁと思います。
　会員増員について、何か策を考えないとあかんなぁと思うものの、昨年から数名に声掛
けもしておりますが、伝え方の問題なのか、いい返事をもらえていない状況が続いており
ます。

◆本日のプログラム

「クラブフォーラム」

事業報告

後藤 純次 会長

S.A.A　佐野 敏晴 委員長 クラブ奉仕委員会　森本 幸吉 委員長



会　長：後藤　純次　　　　　　幹　事：高木　史郎　　　　　雑誌会報委員長：谷川こずえ
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.starfree.jp/

プログラム委員長　加茂 良祐 委員長

雑誌会報委員会　谷川 こずえ 委員長

会員増強・選考委員会　信原 智彦 委員長

ロータリー財団委員会　中野 哲郎 委員長 親睦活動委員会　後藤 宗久 委員長


